
Aversa, Spezzaferri: “Col Messina mi auguro un arbitro all’altezza. Nessuna
malafede”

Descrizione

Il presidente dell’Aversa Normanna, Giovanni Spezzaferri, intervistato da Tuttolegapro.com, ha parlato
del prossimo impegno con il Messina e della classe arbitrale: “Mi rivolgo al presidente (Macalli, ndr) 
chiedendo al designatore maggior attenzione: questo week-end ospiteremo il Messina, club che ha 
minacciato di ritirarsi se continueranno i torti nei loro confronti. Mi auguro un arbitro all’altezza della 
situazione, in modo che uscendo dal campo in noi, o nei siciliani, ci possa essere solo il rammarico di 
non aver giocato bene e non di aver subìto un torto arbitrale. Non ritirerò mai la squadra dal campo, 
giocherò fino all’ultimo secondo dell’ultima gara, però è necessario per certe partite delicatissime come 
questa, inviare persone giuste. So che non c’è malafede tra i direttori di gara, ma molta incompetenza 
sì. Non chiediamo equità ma competenza: in una sfida salvezza così importante nessuno può 
permettersi errori. Anche perché a livello giovanile stiamo facendo un grosso lavoro, con tutte le 
squadre a un passo dalle fasi nazionali. Sarebbe un peccato perdere il professionismo per demeriti 
altrui”.
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